

AVIS

Service pour Mgr J. J. Lartigue.

Samedi prochain, 19 avril, aura lieu à la Cathédrale, le service annuel pour le repos de l'âme de feu Monseigneur Jean-Jacques Lartigue.

Cette date coïncide avec le cinquantième anniversaire de la mort du premier évêque de Montréal.

A cette occasion, Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Montréal a décidé de donner à la cérémonie funèbre plus de solennité que de coutume, et Elle espère que Messieurs les membres du clergé et les fidèles en grand nombre se feront un devoir d'y assister.

Le service commencera à 9 heures précises.

Communiqué de l'Archevêché.

PREMIER DIMANCHE APRES PAQUES

Incrédulité de saint Thomas (S. Jean, xx).

I. Remarquons que saint Thomas s'était privé des consolations de la présence de Jésus-Christ en s'éloignant de la compagnie de ses frères. En effet, rien n'est plus préjudiciable à l'âme chrétienne que de s'isoler et de suivre une voie particulière. Dieu répand ses bénédictions sur les moindres exercices qui se font en commun ; tandis qu'il refuse ses faveurs à l'âme qui se singularise et marche en dehors de la vie commune. Saint Thomas commit une autre faute en récusant les témoignages des apôtres. " Si je ne vois la plaie des clous dans ses mains et si je ne pose mon doigt dans la blessure de son côté, je ne croirai pas. " Étonnante incrédule de la part d'un apôtre qui avait été le témoin de tant de prodiges ! Mais cet avenglement se retrouve dans bien des âmes chrétiennes qui voudraient des miracles